

Ein halbes Jahrhundert Heier Strolche

In Marienheide gab es einiges zu feiern und so öffnete das DRK Familienzentrum „Heier Strolche“ am 17.06. seine Türen und lud zum Sommerfest ein. Schon seit 50 Jahren besteht der Kindergarten und seit nunmehr 27 Jahren ist er in der Trägerschaft des DRK. Seit 2022 sind die Heier Strolche zusätzlich auch Familienzentrum und bieten seitdem zusätzlich zur Kita auch Angebote für die ganze Familie an. Es gibt einen Deutschkurs, Eltern Café zu unterschiedlichen Themen, Beratungsangebote, eine Krabbelgruppe, ein Nähkurs und weitere verschiedene Angebote. Das alles sollte nun gebührend gefeiert werden und bei bestem Wetter öffneten sich um 11.00 Uhr die Tore. Viele Kinder und Eltern kamen der Einladung nach und auch Herr Kreimendahl vom DRK, Herr Garn von der Gemeinde Marienheide und Frau Volk von der Bürgerstiftung kamen als Gratulant*innen.



Das Fest wurde von den Heier Cheerlys eröffnet und die sorgten schon für richtig Stimmung. Bei der Zugabe blieb keiner mehr sitzen und alle tanzten mit. Im Anschluss gab es ein paar kurze Worten der Leitung, Frau Schlag, und von Herrn Kreimendahl, der für die Kinder zwei große Geschenke zum Jubiläum mitbrachte.



Dann übernahmen die Kinder die Bühne und präsentierten das neue Heier Strolche Lied. Zum Jubiläum wurde im Anschluss von den Kindervertretern ein Mirabellenbaum gepflanzt und dann das Fest eröffnet. In der ganzen Kita gab es Angebote und für jeden war etwas dabei. Auf dem Außengelände gab es eine Seifenblasenstation und einen Seil-Parcours. Im hinteren Bereich wurde

die Imkerei erklärt und dazu einiges gezeigt. Im Gebäude gab es ein Vorlesezelt, Bewegungsangebote zum Thema Wahrnehmung, ein Bewegungsangebot für die unter 3-Jährigen und ein Kreativangebot, welches die Reggio-Pädagogik erklärt. Für Spannung sorgte eine Tombola bei der jedes Los gewann. Die wirklich tollen Gewinne waren im Vorfeld von lokalen Geschäften und Firmen großzügig gespendet worden. Für das leibliche Wohl war bestens gesorgt, es wurde gegrillt und ein beachtliches internationales Büfett ließ keine Wünsche offen. Um die Mittagszeit wurde durch einen Flashmob noch mal zur Bühne geführt. Dort zeigte die Musik AG was sie so alles gelernt hat. Die Kinder wurden für ihre Teilnahme am Kindersportabzeichen (Kibaz) geehrt und bekamen Urkunden und Medaillen. Der Höhepunkt war dann die Hauptverlosung der fünf Hauptpreise: ein Preis für jedes Jahrzehnt. Es gab einen Trettrecker, ein Bobby Car, zwei Laufräder mit Helm und ein Kinderfahrrad mit Helm. Die Preise wurden alle von Familien unserer Einrichtung gewonnen und bei jeder herrschte große Freude. Schlussendlich war das Fest ein voller Erfolg und so sehen wir voll Freude den nächsten 50 Jahren Heier Strolche entgegen.